

おめでとうJ1復帰！ジェフユナイテッド千葉

「ジェフユナイテッド千葉」がサッカーJ1入れ替え戦決勝で同じJ2の「徳島ヴォルティス」を1-0で下し、17年ぶりのJ1昇格を決めた。千葉は2012年と14年にプレーオフ決勝で敗れており、今回、三度目の正直で悲願を達成した。前半は両チーム、一進一退の攻防が続きスコアレスで折り返す。後半、劣勢に回った千葉だったが、24分にC.ジュニオ(31)のヘディングシュートで先制。その後、徳島の猛攻を振り切り、1点差のまま逃げ切った。



J1での活躍を応援しましょう



カルリーニョスのヘディングシュート

🤝 富士電機とジェフ千葉のかかわり

オフィシャルパートナーとしての支援

富士電機は、2007年シーズンからジェフユナイテッド市原・千葉のオフィシャルパートナーとして協賛しています。2023年シーズンも引き続きオフィシャルパートナーとして支援しており、ユニフォームスポンサーでもあります。この支援は「地域社会の貢献」と「富士電機グループのブランド価値向上」を目指すものです。

アカデミー人材育成プログラム

富士電機は、ジェフユナイテッド市原・千葉アカデミーの人材育成プログラムを支援しています。このプログラムは、プロサッカー選手の育成だけでなく、将来社会で活躍できる人材の育成にも力を入れています。